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Date d’affichage : le 14/06/2022 

  

Sous la présidence de : M Fk Poret. 
Présents : Mmes B Gosset, S Hiot, V Le Gall, MM Bailleul, D Beaussart, C Dupont, C Fournier, F 
Frammery, D Hary, J-M Hénon, S Mille, P Quéniart. 
Assistent : Mme C Dufour (directrice administrative), MM A Ansel (président CDA), Y Augé, G Sergent 
(CTD). 
Excusés : Mme C Loisel, MM P Lavignon, S Lemaitre, J-J Rapin. 
 
En préambule, M Poret explique le pourquoi de la présence de M Yann Augé. Ce dernier va remplacer 
M A Ansel à la tête de la CDA car M Ansel est appelé à d’autres responsabilités en Ligue. Bon vent à 
tous les deux dans les nouvelles missions qui leur sont confiées. 
 
1)Approbation du PV du CD du 4 avril 2022, affiché le 6 avril 2022. Le PV est approuvé à l’unanimité. 
 
2)Courriers Président/Secrétaire Général 
DECES : 
-M Jean Gourdin, ancien secrétaire de l’AS Marck. 
-Mme Nadine Mascot, épouse de Philippe observateur arbitres de notre District. 
Le Président et les Membres du Comité Directeur présentent leurs sincères condoléances et leurs 
sentiments de sympathie aux familles et au club. 
CLUBS/MUNICIPALITES : 
-Demande du club de St Folquin pour revenir en Côte d’Opale, en attente de l’accord du District des 
Flandres. 
-M Pierre-Edouard Davies, président de Wissant et du Groupement Jeunes Opale Foot, 
remerciements pour les buts offerts (opération du Comité Départemental 62). Et pour le 
Groupement signale que le club de St Inglevert va l’intégrer et que Elinghen Ferques va le quitter, 
dans l’attente des pièces justificatives. 
-Calais AS : demande d’arrêt du club, en attente de la régularisation des sommes dues. 
-M Vasseur Philippe secrétaire du club de Verte Vallée nous signale un changement d’appellation en 
Athlétic Conteville Verte Vallée. 
-M Laurent Malbaut président de Calais Opale Bus, nous informe que M Deparis Freddy licence 
9602280189 ne fait plus partie des effectifs de son club. 
-M Régis Legrand démission de son poste de président de Calais Entente, remerciements pour les 
services rendus. 
-M Flament, reprise d’activités pour le Club de Fiennes RC. 
-M Thomas Declemy de Guemps dénonçant des suspicions de fraudes sur identité à Calais Caténa, 
Bonningues les Calais. 
-M Guillaume Lefranc secrétaire de Calais Hauts de France, dénonçant une fraude pour utilisation de 
jeunes filles (2 U11) licenciées chez lui, par Calais Grand Pascal. 
-Guines ES : démission de M Merlant Cédric de son poste de président et de Mme Merlant Stéphanie 
de son poste de secrétaire. Remerciements pour les services rendus. 
-Calais Caténa : PV de son AG, remerciements. 



-M Debuiche, président de Blangy sur Ternoise, suite à son match le 29/05/22 à Berck Quartier 
Genty. 
-Création d’un Groupement Jeunes Sportif Terre d’Opale constitué des clubs de Colembert, 
Crémarest et Wierre-Effroy. 
-Groupement Quiestède Roquetoire, ajout du club de Ecques Heuringhem. 
 
3)Réforme des coupes seniors masculin, présentée par M J-M Hénon. Une discussion s’instaure où 
quelques élus interviennent en demandant des explications. 
Cette dernière sera présentée aux clubs lors des réunions de secteur. 
 
4)Barème financier 2022/2023, présenté par M P Quéniart. Ce dernier apporte quelques éléments de 
réponse aux questions émanant des élus, ce dernier est approuvé à l’unanimité. 
 
5)M P Quéniart fait de même pour les frais d’arbitrage pour la saison 2022/2023. 
 
6)AG d’automne, cette dernière est fixée au 29/10/22 à partir de 9H00, un appel à volontaires 
(club/municipalité) va être lancé prochainement. 
De ce fait la commission consultative est fixée au 26/09/22 à 18H30. Un appel à vœux va également 
être lancé aux clubs, commissions. Un appel à dirigeants méritants va également être lancé pour les 
récompenser. 
 
7)Réunions des clubs, celles-ci débuteront à 18H30 précises, sont invités les présidents, secrétaires et 
toutes les personnes intéressées : 
Le 13/06/22 à Equihen Plage salle de la petite enfance, rue Léon Blum, près de la mairie. 
Le 20/06/22 au stade Julien Denis de Calais. 
Le 27/06/22 au stade de Attin. 
Le 28/06/22 salle communale de Racquinghem, près de l’église. 
Lors de ces réunions seront abordés les sujets suivants : la réforme des coupes seniors masculin, les 
bordereaux d’engagements, la nouvelle façon de déclarer une entente, les modifications dans les 
groupements ….., le scan des feuilles de match U11 et U13, la pause hivernale, l’arbitrage, les 
comptes clubs au 30/06/22, questions diverses. 
 
8)Gestion des compétions, quid des diverses obligations des clubs, voir PV du 15/11/21 sur notre site. 
Ce sujet est abordé à la demande de M D Hary, président de la commission de gestion des 
compétitions après une explication de ce dernier, le CD décide de faire respecter les décisions actées 
dans ce PV du 15/11/21. 
Suite à la demande d’un club, une compétition senior masculin à 8 va être mise en place dès la 
reprise pour la saison 22/23. Les rencontres se disputeront sur un demi-terrain à 11, le dimanche à 
8H45 (10H30 si possibilité), l’arbitrage devra être assuré par le club recevant et chaque club devra 
fournir un assistant. Une seule équipe possible par club. Dans les obligations de club elle ne peut 
compter pour une équipe B, mais pourra compter pour une ½ équipe comme les féminines à 8. Les 
règles sont celles du Foot à 8. 
 
9)Tour des commissions : 
M F Poret signale que pour la saison prochaine, il sera procédé comme chaque saison ce qui est 
inscrit dans nos Statuts à une mise à jour de nos commissions. A ce titre il rappelle qu’une arrivée 
doit être compensée par un départ. Chaque président est invité à faire connaître ses souhaits pour le 
02/07/22 à M F Poret et M D Hary afin qu’ils puissent au mieux préparer le CD du 04/07/22. A ce 
sujet, M Poret propose que les secrétaires des commissions désignés et validés par un CD soient 
reconduits pour la saison 22/23, sauf souhait d’une démission. 
Secrétaire à valider : Fair-Play M S Mille, Foot diversifié M S Mille. 
-Affaires sociales : secrétaire M P Quéniart. 



-CDA : réunion générale ce 11/06/22 à la salle G Sagniez de St Martin les Boulogne. 
-Fair-Play : réunion le 21/06/22 pour le classement jeunes et senior de la 2ème phase pour une remise 
le 05/07/22. 
-Coupes seniors : les premières finales se sont jouées ce week-end (Bay Voyages et Intersport). Un 
arbitre heureux d’arbitrer une finale ! 
-Développement et promotion de l’arbitrage : très content de la formule mise en place dans les clubs 
(Attin et Marck, remerciements encore une fois à ces clubs), regrette que l’organisme IR2F demande 
déjà des dates pour la saison prochaine. 
-Discipline : beaucoup trop d’enquêtes pour suspicions de fraude. 
-Féminines : réflexions pour modifier les compétitions proposées à 11, à 8, la commission y réfléchit. 
-Finances : un PV avec les remboursements aux clubs pour absences d’arbitres est à venir. 
-Juridique : dernière réunion demain, beaucoup trop de forfaits. 
-Formation : vendredi soir pour les nouveaux clubs, connus. 
-Jeunes : 1/2 finales le 11/06/22, finales le 18/06/22. Un débat s’instaure sur l’évolution à donner à 
nos compétitions, vaste débat….. 
-Gestion des compétitions : outre le changement du mode des engagements, la date limite pour cette 
saison est le 15/07/22. Sommes en attente de l’accord du District des Flandres pour réaccueillir le 
club de St Folquin. 
-Médicale : début du retour des dossiers médicaux d’arbitres. 
-Terrains et installations sportives et gestion du FAFA : réunion très intéressante le 22/04/22 avec M 
M Raviart. Il a attiré l’attention sur les terrains non classés qui commencent à poser problèmes en cas 
d’accident. Depuis le 1er juin 22 un nouveau logiciel est en place, « Stadium », M J Varlet va participer 
prochainement à une réunion d’information. Réunion le 08/07/22. 
-Labellisation et suivi des clubs : 7 clubs vont être labellisés ce jeudi à Amiens. 
-Statut arbitrage : réunion le 16/06/22. 
-Technique et enseignement : Début des détections U12 G pour environ 130 enfants pour 16 clubs 
représentés. Trois jeunes sont pris pour le Pôle Espoir de Liévin et un sur la liste d’attente. 
Dernière réunion technique demain. Sur le plan des formations, pour la saison 21/22, 23 formations 
ont été dispensées (10 en clubs, 13 pour l’université) pour environ 380 stagiaires. 
Réunion pour les formateurs le 22/06/22. 
-Délégués et prévention et contrôles extérieurs : avis favorable pour M A Marteddu pour postuler un 
poste de délégué en Ligue. A noter qu’avant de viser « plus haut », il faut d’abord faire ses preuves en 
District ! 
 
Questions diverses : 
M D Beaussart demande ce qu’il en est de la réunion des présidents de commissions. M F Poret lui 
apporte une réponse, l’informant que son emploi du temps ne lui permet pas de programmer celle-ci 
dans un avenir proche. 
 
Prochain Comité Directeur le 4 juillet 2022 à 18H00. 
 
Le Président                                                                                                        Le Secrétaire Général 
M Franck Poret                                                                                                     M Dominique Hary 
 


